

Vacunación contra Influenza se abre para toda la población en general

El Servicio de Salud Aconcagua (SSA) realizó su respectiva actualización semanal de la campaña de invierno en cuanto a las coberturas de la vacunación contra Influenza y Virus sincicial respiratorio. Esta vez, desde el SSA además comentaron la apertura para toda la población de esta inoculación.

Al respecto, **Camila Atencio Vargas**, referente técnico del programa nacional de inmunizaciones del SSA, señaló que «las coberturas se mantienen

relativamente en comparación a la semana pasada, todavía estamos en un 76% contra la vacunación Influenza. Como servicio aún seguimos sobre la media nacional, y con respecto al Virus respiratorio sincicial, igual nos mantenemos en un 91%, cumpliendo la meta hace varios meses».

En este contexto, Atencio reiteró que en cuanto al Virus sincicial respiratorio los lactantes nacidos desde octubre del 2024 son el grupo con menor cobertu-

ra, alcanzando un 71%.

Por otra parte, en cuanto a la apertura de la vacunación contra la Influenza para toda la población, Camila Atencio indicó que «con respecto a la apertura de vacunación contra la Influenza al resto de la población, esto es en el contexto que hay circulación del virus y el objetivo es tener una mayor protección a la comunidad. Y durante el periodo de invierno y el resto de tiempo que queda, con este objetivo se amplió la

estrategia a la población general desde el 1 de julio; esto, principalmente porque la mayoría de los grupos objetivos ya han cumplido el 85%, por lo tanto, se genera esta oportunidad para seguir protegiendo a la población en general».

De igual forma, la referente técnico del programa de inmunizaciones del SSA comentó que «a pesar que es una muy buena noticia, hay



Camila Atencio Vargas, referente técnico del programa nacional de inmunizaciones del SSA.

que tener en cuenta que existen algunos grupos prioritarios como adultos mayores, embarazadas y niños desde los 6 meses hasta los 5 años, que aún no alcanzan este porcentaje de cobertura, por ende, hacer un llamado a acudir a los más de 32 puntos de vacunación como servicio».

Finalmente, y relación a las comunas con menor porcen-

taje de cobertura, Camila Atencio precisó que «aún nos mantenemos con las comunas más bajas, Santa María y Rincónada con un 70%, y la estrategia en general es vacunación a domicilio, vacunación puerta a puerta a los sectores donde hay una menor cobertura; vacunación extra muro, en plazas, actividades fuera del Cesfam», cerró.